

2月下旬からの臨時休業を受けての「放送修了式」の話

昨日の夕方、急な話でしたが、今、新聞やテレビで取り上げられている新型コロナウイルス感染症を予防するために、日本全国の小学校・中学校・高等学校を休みにするという話があり、来週月曜日・・・、3月2日から3月18日までの間、学校を休校するということになりました。

つまり、春休みの始まりが3月19日ですから、今日が令和元年度最後の登校日となるということです。

この校長先生の話が終わった後に、各担任の先生方からこの休校期間の過ごし方や、注意事項などについて大切なお話がありますので、学校を休校してまでこのコロナウイルス感染症の拡大を防ごうとしている取り組みの意味を理解し、しっかりお話を聞いてほしいと思います。

最後になりますが、みなさん、1年間本当によくがんばりました。

この1年間の成長を先生方も心から喜んでいます。

そしていよいよ4月から、6年生は中学生に、その他のみなさんは一つずつ学年があがります。

この1年間の振り返って、自分にできるようになったことを、いっぱい見つけ、そして、自信をもって、新しい学校へ、新しい学年に進んで欲しいと思っています。

以上、令和元年度の大森小学校の子どもたち一人一人の努力を心からたたえ、そして、4月からの頑張りにも期待しながら、いつもより少し早くなりましたが、1年間の活動のまとめのお話とします。